

# 1600 agricultores afectados en Angol, Lumaco y Ercilla tras temporal

**El secretario ejecutivo de la Sofo, Carlo Rojas dijo que se han generado importantes daños productivos y sociales.**

**Nanette Andrade**

Las intensas lluvias que han caído en la región recientemente, han dejado

consecuencias importantes para la zona, no solo en materia de infraestructura, sino también en lo que respecta a la producción agrícola que, y de acuerdo a las declaraciones del secretario ejecutivo de la Sofo, Carlo Rojas, han dejado a unos 1600 agricultores afectados en Angol, Lumaco y Ercilla.

Rojas dijo que “el frente de mal tiempo que afecta a La Araucanía hace casi dos semanas, ha generado daños productivos y sociales. A nivel productivo, la dificultad de poder realizar labores

propias de manejo agrícola de la zona, el retraso en las siembras, el daño en la infraestructura hídrica y la falta de disponibilidad de alimento para ganado, son algunos de los problemas”.

En este sentido, puntualizó que “según cifras preliminares de la Seremi de Agricultura, son cerca de 1600 pequeños y medianos agricultores los afectados, principalmente en las comunas de Angol, Lumaco y Ercilla”.

Es por esto que considera que la reciente declaración de emergencia agrícola en la



región es una medida acertada que va en directo beneficio de este grupo de agricultores o habitantes del mundo rural. “Son recursos financieros frescos que van en ayuda a mitigar el impacto generado principalmente en forraje para ganado y también para realizar un levantamiento real de cuál es el impacto generado por este evento de

mal tiempo”.

Asimismo, agregó que esperan “que estas medidas sean concretadas lo antes posible y de manera más oportuna. Estos cambios climáticos evidencian la necesidad de poder estar mejor coordinados para enfrentar estos desafíos que afectan al mundo agrícola y al mundo rural”.